FSK Freiwillige Selbstkontrolle der Filmwirtschaft GmbH



Murnaustraße 6 65189 Wiesbaden Fon 0611 7 78 91- 0 Fax 0611 7 78 91-39 fsk@spio-fsk.de www.fsk.de

PRESSEMITTEILUNG

Stefan Linz tritt die Nachfolge von FSK-Geschäftsführerin Christiane von Wahlert an

Wiesbaden, 15.02.2019 – Stefan Linz übernimmt die Nachfolge von FSK-Geschäftsführerin Christiane von Wahlert, die zum 31. März in den Ruhestand geht. Gemeinsam mit Helmut Possmann übt der 39-jährige künftig die Geschäftsführung der in Wiesbaden ansässigen Freiwilligen Selbstkontrolle der Filmwirtschaft (FSK) aus. Linz ist derzeit Sprecher der Film- und Videowirtschaft bei der FSK, Leiter des Prüfbereichs und Leiter von FSK.online.

"Die **FSK** ist eine der bekanntesten und renommiertesten Jugendschutzmarken in Deutschland. Stefan Linz ist durch seine erfolgreiche Arbeit und seine fachliche Expertise genau die richtige Person, um die neuen Herausforderungen beim Jugendschutz anzugehen." so Alfred Holighaus. Präsident der Spitzenorganisation der Filmwirtschaft e.V. (SPIO). Für Eltern, Kinder und Jugendliche bieten die FSK-Freigaben auch künftig eine zuverlässige Entscheidungsgrundlage. "Eines bleibt trotz Mediennutzungsgewohnheiten und der Veränderungen von Vertriebswegen gleich: Die Begeisterung für das Medium Film in allen Altersstufen," so Holighaus.

"Das hohe Vertrauen von Öffentlichkeit, Branche und Politik ist die beste Grundlage, um die FSK kontinuierlich so weiterzuentwickeln, dass sie den Anforderungen des digitalen Zeitalters gerecht wird. Eine wichtige Maßnahme ist derzeit die Entwicklung eines Selbstklassifizierungssystems für filmische Inhalte. Dieses Online-Tool soll einerseits den hohen Standard der FSK-Freigaben sicherstellen und andererseits das Verfahren für Antragsteller vereinfachen und beschleunigen. Unsere Ergebnisse zeigen, dass wir hier auf dem richtigen Weg sind," so der künftige FSK-Geschäftsführer Stefan Linz, der Filmwissenschaften, Publizistik und Psychologie studiert hat. Er arbeitet seit 2009 bei der FSK.

"Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Stefan Linz, der unsere tägliche Arbeit bestens kennt und innovative Projekte wie den Aufbau von FSK.online oder die FSK-App umgesetzt hat, so FSK-Geschäftsführer Helmut Possmann.

Die FSK ist zuständig für die Alterskennzeichnung von filmischen Inhalten im Kino und auf Video nach dem Jugendschutzgesetz. Mit ihrer Abteilung FSK.online bietet sie auch Jugendschutz für Anbieter von Telemedien. Trägerin und alleinige Gesellschafterin der FSK GmbH ist die Spitzenorganisation der Filmwirtschaft e. V. (SPIO).

Pressefoto



Stefan Linz (Foto: SPIO)

Abdruck honorarfrei

Zum Download

- Web-Auflösung (ca. 500×360px) http://spio-fsk-newsletter.de/pressefoto-stefan-linz.htm#web
- Print-Auflösung (ca. 2000x1500px)
 http://spio-fsk-newsletter.de/pressefoto-stefan-linz.htm#print